



La Ville lauréate du prixEnergiescitoyennes 2018



Ce mardi 6 novembre, la Ville de Frontignan la Peyrade a reçu le prixEnergiescitoyennes 2018 pour son projet de requalification de l'ancienne décharge des Près Saint-Martin en parc photovoltaïque, sa participation à la coopérative Thau énergies citoyennes et ses actions de sensibilisation de tous les publics à la transformation durable.

Pour sa première participation, Frontignan la Peyrade a vu son dossier retenu parmi 44 autres sur le territoire national. Récompensée dans la catégorie Collectivités territoriales et EPCI de 20 000 à 100 000 habitants, elle compte ainsi parmi les 12 lauréats de l'édition 2018, aux côtés, pour l'Occitanie, de Toulouse métropole et Saliès.

Créé en 2009, le prixEnergiescitoyennes récompense les plus belles stratégies énergétiques locales des collectivités et établissements publics français.



<http://www.energies-citoyennes.fr/palmares-de-ledition-2018/>